

Fecha: 22-09-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág.: 12
Cm2: 231,5
VPE: \$ 230.620

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Cristian Quilodrán: “Reconocemos la importancia de una sociedad civil activa y participativa”**

Cristian Quilodrán: “Reconocemos la importancia de una sociedad civil activa y participativa”

Este Programa de Gobierno Regional surge con el firme propósito de enfrentar los desafíos contemporáneos y futuros, promoviendo el desarrollo integral y sostenible de nuestra comunidad. Esta propuesta no solo busca mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes, sino también consolidar a Ñuble como un referente de progreso y bienestar en Chile.

Este programa se fundamenta en los principios de verdad, justicia y equidad, valores que siempre han guiado mi vida personal y profesional. La familia, como núcleo esencial de la sociedad, y el desarrollo personal como motor del desarrollo social, son pilares que inspiran cada una de nuestras propuestas. En este sentido, reconocemos la importancia de una sociedad civil activa y participativa, y nos comprometemos a fomentar una gobernanza inclusiva, transparente y colaborativa.

Nuestra estrategia se articula en torno a ejes prioritarios que responden a las necesidades más apremiantes de nuestra región. En seguridad, apoyar el Plan Regional de Seguridad Pública existente, con especial atención a lo más fundamental de la sociedad, los niños y niñas, sin dejar de atender la sociedad en su conjunto con foco en el presente.

En salud, fortalecimiento del acceso a la red de salud pública, con énfasis en la ampliación de la cobertura y la mejora de la infraestructura y equipamiento, además de programas específicos para la atención en salud mental.



CRISTIAN QUILODRÁN
AMARILLOS POR CHILE E
INDEPENDIENTES

Sobre economía y pobreza, impulso al Distrito de Innovación, incentivos para la investigación y desarrollo, y programas de incremento del ingreso autónomo de personas en situación de pobreza. Especial atención al desempleo y la diversificación en la matriz productiva económica de la región.

En transparencia y participación ciudadana, formalización de mecanismos de participación ciudadana y aseguramiento del acceso a la información pública. Nuestra administración se basará en la información fluida y honesta, queremos recuperar la confianza en la institucionalidad, y para eso, fortaleceremos los órganos de control del GORE.

En educación, fomento de la innovación, el emprendimiento y las diferentes expresiones de inteligencia desde la formación escolar, y programas para facilitar el acceso a la educación superior.

Para el adulto mayor, programas de mejoramiento de infraestructura y movilidad, promoviendo la participación activa de las personas mayores.

En deporte, cultura y arte, apoyo al mejoramiento y creación de espacios culturales y deportivos con pertinencia territorial.

Sobre equidad de género, programas de autonomía económica para mujeres, y acciones para disminuir la violencia de género.

En medio ambiente, apoyo a planes locales de cambio climático e incentivo al uso de energías renovables no convencionales (ERNC).